

## Vela



Palacio, sentado, durante la competición de snipes. | FELIX GONZÁLEZ

## Triunfos de Fran Palacio en Kiel y Santander

Gijón, J. J.

El gijonés Fran Palacio del Club Astur de Regatas ha logrado dos triunfos en apenas dos semanas y en diferentes clases. El primero fue en la Semana Olímpica de Kiel, a bordo del J70 "New Territories" y el segundo en el XXXVI Memorial Rafael Sanz-XX Memorial Juan de Dios Valenzuela de snipe en Santander.

El "New Territories" patrocinado por el portugués Hugo Rocha y de cuya tripulación forma parte Palacio se impuso en su categoría en la Semana

Olimpica de Kiel en la que además de los barcos alemanes participaron otros de Suecia, Rusia y Francia siendo Fran Palacio el único español en la prueba. Esta es una de las competiciones más importantes de las que se celebran en Europa cada año.

De Kiel el gijonés se desplazó a Santander para disputar un trofeo en la clase snipe formando pareja con Jaime Álvarez-Hevia logrando la victoria después de cinco mangas disputadas, con dos primeros, un segundo y un tercer puesto en su casillero.

## El "Universidad de Oviedo" gana su regata

El barco patroneado por Roberto Álvarez logra la victoria diez años después de alzarse con la anterior

Gijón, J. J.

El "Universidad de Oviedo-Grupo Isastur" patroneado por Roberto Álvarez Bucetas rompió una racha negativa de una década y se impuso en la décimo séptima edición de la regata que organiza la universidad asturiana. El "Espumeru" de Daniel Ponte ganó la clase II.

En la primera regata de las dos de que consta la prueba, el "Universidad de Oviedo-Isastur" y "Tamborilero" se adelantaron en la salida por lo que tuvieron que tomarla de nuevo lo que dio ventaja al "Geiser" de Fernando Alonso que fue el ganador seguido del barco universitario, que se rehizo de su error en la salida y acabó segundo, con el "Andantino", de Luis Llano tercero. El "Espumeru" con Daniel Ponte se impuso con claridad en la clase II, la tripulación de Marina Civil le saca el máximo rendimiento al barco con este viento. La segunda plaza fue para el "Ita II", de Pedro Guerra seguido por el "Leónidas", de Juan Manuel Quevedo.

La segunda jornada fue decisiva para el "Universidad de Oviedo-Isastur", que supo aprovechar los continuos cambios en la dirección del viento. Bucetas ganó



El "Universidad de Oviedo-Isastur", en plena regata. | FELIX GONZÁLEZ

la manga y a la postre la general absoluta. El "Geiser" se vio relegado a la segunda plaza tanto en la clase como en la general, por su parte el "Tamborilero", de Alfredo Flórez acabó tercero

En la clase II, al "Espumeru" le basó ser tercero para ganar su clase seguido del "Ita II" de Pedro Guerra mientras que el "Silfo", patroneado por José Ángel García fue tercero.

## Natación

## Lara y Alonso vencen en la Travesía de San Pedro

Ambos ganadores pertenecen al Santa Olaya y preparan su presencia en el Nacional de verano

Gijón, J. J.

Enrique Lara (19.43 minutos) y Olaya Alonso (22.17), ambos nadadores del Santa Olaya, se impusieron ayer en la Travesía de San Pedro en la que tomaron parte 133 de los 155 inscritos, entre los ausentes Raquel Pérez, la gran dominadora de la pasada edición.

Los participantes tomaron la salida a la una de la tarde en la playa de Poniente para hacer un recorrido de 1.600 metros hasta la parte trasera del Club Natación Santa Olaya con un mar bastante picado, viento y la temperatura del agua bastante fría según coincidieron los nadadores. Enrique Lara dominó la travesía imponiéndose por 24 segundos de diferencia a Jorge Be-

dia y por más de minuto y medio al tercer clasificado Iván Fernández Moro. El ganador se tomó esta prueba como parte de su entrenamiento de cara al Campeonato de España de verano en piscina. "Hice la travesía en lugar de la segunda sesión de entrenamiento prevista para hoy" manifestó Enrique al término de la misma. El a veces fuerte oleaje fue una dificultad añadida "ya había olas en Poniente pero estas fueron a más cuando salimos a mar abierto".

La prueba femenina fue más reñida porque entre las tres primeras clasificadas hubo 8 segundos de diferencia. Olaya sacó apenas tres a Andrea Fernández que acabó segunda y ésta otros cinco a María Fernández

que completó el podio. Olaya y Andrea además de acabar en primera y segunda posición de la clasificación femenina fueron tercera y cuarta de la general.

Las primeras palabras de la ganadora fueron para destacar que "el agua está muy fría" y también para reconocer que "había olas bastante grandes". Al igual que su compañero de club Olaya está preparando el Campeonato de España de verano por lo que se tomó esta travesía como un paréntesis en la misma. Enrique Lara quiere participar en más travesías este verano siempre y cuando sus compromisos en la piscina se lo permitan mientras que Olaya dependerá de los que le indiquen sus entrenadores.

## Voley playa

## Chamoso y Elizaga se imponen en el torneo de Llanes

Gijón, J. J.

La pareja del Grupo Covadonga formada por Cristina Chamoso y Ángela Elizaga se impusieron en la quinta edición del trofeo "Villa de Llanes", tras ganar en la final a las hermanas Cristina y Amparo Hopf, jugadoras madrileñas que en su momento llegaron a jugar en la selección nacional.

Chamoso y Elizaga hicieron un torneo brillante, solo perdiendo un partido en la fase previa, precisamente ante las hermanas Hopf. En tercera posición se clasificaron Claudia Balbás y Cristina Imargues.

Las otras parejas grupistas participantes en este torneo, Miriam Diéguez y Leire Entrialgo, terminaron en quinta posición, tras perder en el pase a semifinales contra Chamoso y Elizaga. Por su parte Cecilia González y María



Chamoso y Elizaga.

Martín después de realizar una gran fase previa, en un grupo muy complicado, no pudieron pasar del undécimo puesto en el cuadro final.